



Zürcher Firmentennis
Dr. Robert Bider, Präsident

Jahresbericht 2022

Liebe Präsidenten, Spielleiter, Captain und FirmentennispielerInnen

Das Zürcher Firmentennis umfasste 2022 insgesamt 18 Tennisclubs. Bedauerlicherweise musste sich der ZFT TC Thales nach jahrelangem erfolgreichem Einsatz vom Firmentennis zurückziehen. Deshalb trat 1 Club weniger an als im Vorjahr.

Somit beteiligten sich an der Meisterschaft 2022 die vier **Firmenclubs** mit eigenen Plätzen: TC Dow, TC Grafstal, TC SIX und TC Wasserversorgung, die vier Vereine im **virtuellen Sammelclub TC ZFT**: ZFT-BI-Holding, ZFT-Kapo, ZFT SRF und ZFT-Steckborn sowie die acht **Swiss Tennisclubs**: Oberi, Cilag, Credit Suisse, Migros, Riesbach, Swiss RE, Zürcher Kantonalbank und Zürich Versicherung. Ohne die letzteren hätten wir nur noch eine Mini-Meisterschaft. Der TC ZFT Schaffhausen war 2022 Passivmitglied.

Meisterschaft

Die Zürcher Firmentennismeisterschaft ist immer noch ein respektables schweizerisches Tennisturnier und es werden eine Vielzahl von Einzel- und Doppelpartien gespielt. Ermöglicht wird dies durch die mit Swiss Tennis abgeschlossene Vereinbarung, welche eine dem Tennissport förderliche Koexistenz der beiden Verbände ermöglicht, Synergien nutzt und «Hobby-Clubs» nicht mit unnötigen Kosten belastet.

Vorbildlich absolvierten alle Damentteams, die Mixed Paare, die Herren C, die Senioren 1/2 und die Senioren 2 sämtliche Begegnungen.

In der Serie Herren A fehlen 3 von 10, bei den Herren B 2 von 21 und bei den Senioren 1/1 hatte sich Zürich leider zurückziehen müssen und von den verbliebenen 6 Begegnungen wurden deren 2 nicht ausgetragen.

Einmal mehr hat sich gezeigt, dass das Nichteinhalten des Spielkalenders die Meisterschaft und deren Attraktivität massiv beeinträchtigt und zu teilweise fragwürdigen Ranglisten führt. Der Herren A Gruppensieger und der Zweite trugen nur 2 von 4 Begegnungen aus und spielten nicht gegeneinander. Auch bei den Herren B hätte die Austragung der einen der fehlenden Begegnungen zu einem anderen Regionalmeister führen können.

Das Thema wird an der GV zur Diskussion gestellt. Nicht umsonst werden im Swiss Tennis Interclub für nicht ausgetragene Begegnungen massive Bussen verfügt.

Ein Lob und Dankeschön an alle Teams, welche sämtliche ihrer Gruppenspiele absolvierten.

Es freut uns, dass die Captains die online Resultateingaben zeitnah vornehmen und so einen flüssigen Turnierverlauf unterstützen. Die Ranglisten aktualisieren sich bei jeder Eingabe automatisch und sind



Zürcher Firmentennis
Dr. Robert Bider, Präsident

damit stets auf dem neusten Stand, was die Meisterschaft spannend macht - ein beachtlicher Komfort.

Insgesamt waren 60 Teams gemeldet. Sie erkoren in 9 Kategorien, resp. Serien Meister, Auf- und Absteiger. Allen sei hier für die Teilnahme gedankt und zu den Meistertiteln gratuliert.

Regionalmeister in der Serie A sind die Damen **und** die Herren des TC Grafstal.

Die weiteren Titel erkämpften sich die Tennisclubs TC ZFT-KAPO (Damen B), Wasserverorgung (Herren B), TC Kantonalbank (Damen C), SIX GROUP 2 (Herren C), Titelverteidiger TC Grafstal (Mixed), TC SIX GROUP in der stärkeren ersten und TC Grafstal in der zweiten Seniorengruppe und TC Credit-Suisse bei den Senioren 2.

Organisation

Die reibungslose Funktion unserer Homepage www.firmentennis-zh.ch wird durch Fredy Molin laufend sichergestellt. Alle Informationen zur Meisterschaft, Vereinen und Resultaten können zeitnah und mit wenigen Mausklicks eingesehen werden. Die Fehlerquote bei der Resultateingabe blieb erfreulicherweise niedrig.

Finanzen

Die GV 2018 hat die TK ermächtigt, das Vereinsvermögen entsprechend der geringeren Anzahl Clubs schrittweise auf ca. CHF 6'000.- zu reduzieren. Vor allem dank a.o. Beiträge der Firmensportregion Zürich besteht da immer noch eine Reserve. 2022 reduzierten sich die Eigenmittel bei einem Defizit von CHF 400 auf rund CHF 7'200.

Zürich, 24.2.2023 bi